

Ressort: Entertainment

## Michael Douglas fühlt "die Liebe im Kopf"

Berlin, 26.06.2014, 11:20 Uhr

**GDN** - Der US-Schauspieler Michael Douglas hat in einem Interview beschrieben, wie sich das Leben ändert, wenn man älter wird: "Jetzt fühle ich die Liebe im Kopf. Was ich gelernt habe, ist, dass man Liebe nicht für selbstverständlich nehmen kann", sagte der 69-Jährige im Gespräch mit dem Fernsehsender Tele5. "Man muss sie pflegen und sich darum kümmern. Wenn man jünger ist, nimmt man vieles - und eben auch die Liebe - als selbstverständlich."

Der 69-jährige Oscar-Preisträger, der am Sonntag um 20:15 Uhr auf Tele5 in dem Film "Wonder Boys" zu sehen ist, verrät auch, warum er nicht in Rente gehen möchte und führt dabei ganz pragmatische Gründe an: "Ich komme ohne Warteliste in ein gutes Restaurant und bekomme dort einen Tisch - warum sollte ich das aufgeben", fragte der Schauspieler.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36838/michael-douglas-fuehlt-die-liebe-im-kopf.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)